

GÜHMES GRAND PRIX DU JURY !

Le court-métrage d'animation COUSU MAIN reçoit le Grand Prix du jury Kino-Rugby - Aquitaine Image Cinéma présidé par Jean Rochefort.

COUSU MAIN

réalisation: Julien Favre et Barthélemy Antoine-Loeff

musique: Chkrrr (prix paris jeune talent 2006) - <http://www.chkrrr.com>

production: studio gühmes - <http://www.guhmes.com>

année: 2007

résumé: Une découverte récente de peintures rupestres en Aquitaine ébranle le monde sportif et la Fédération Internationale de Rugby: le Rugby ne serait pas né au 19e siècle dans la ville de Rugby (Angleterre) mais en France, il y a 17000 ans.

durée: 1'30"

A propos du court métrage:

COUSU MAIN a été imaginé et réalisé pour un concours de court métrages organisé par Kino-Rugby et Aquitaine Image Cinéma sur le thème de la coupe du monde de Rugby 2007 en Aquitaine.

Les grottes de Lascaux et la dimension tribale du rugby en sont les principales sources d'inspiration.

Le court métrage raconte la naissance du rugby à travers l'animation de peintures rupestres : un peu par hasard, un héros préhistorique s'invente un ballon et choisit pour équipe adverse un troupeau de mammouths. Il emmène le spectateur comme un visiteur admirant les peintures à la lueur de sa torche.

A propos du studio gühmes:

Le studio gühmes est un jeune studio de création multimédia et de production audiovisuelle, fondé par Barthélemy Antoine-Loeff et Julien Favre respectivement réalisateur et infographiste.

Le studio produit actuellement *Curieux de Nature*, un magazine en langue arabe destiné aux tous petits, sur la nature, l'environnement et les animaux pour la chaîne de télévision Al Jazeera Children's Channel basée au Qatar. Il produit également le magazine *Œuvre Choisie* pour interencheres.tv, la WebTV des commissaires-priseurs français, orientée "histoire de l'art" à travers la description d'œuvres mises en vente publique. Parallèlement à ces activités de production classique, le studio collabore régulièrement avec des danseurs (la compagnie Oupas) ou des musiciens comme le groupe Chkrrr dont nous réalisons les visuels scéniques ainsi que les clips.